
本报讯（记者 黄霏霏）8日上午，城南
经济新区（车逻镇）召开中层正职以上干
部会议，宣布城南经济新区（车逻镇）党政
主要负责同志调整的决定。市委书记张
利主持会议并讲话。他强调，城南新区要
咬定目标、矢志一流，追赶一流标杆，拿出
一流状态，干出一流业绩。

会上，张利对近年来城南新区经济社
会发展取得的成绩给予充分肯定。他指
出，近年来，城南新区紧扣市委、市政府部
署要求，着力优化产业结构，强化精准调
度，防范化解风险，实现了经济发展稳健
复苏、转型升级加力提速、城乡融合显著
提升、民生福祉日益厚实、发展根基更为
稳固、党建成效更加凸显目标。

张利指出，市委十二届六次全会向全
市上下发出了开辟新赛道、增创新优势、
跑赢新赛程，在全面建设现代化新高邮
上迈出新步伐的动员令。城南新区作为
全市经济发展的主板块之一，比以往任
何时候都需要咬定目标、矢志一流，追赶
一流标杆，拿出一流状态，干出一流业
绩。

就做好当前和今后一段时期城南新
区各项工作，张利要求，要倍加注重团
结，齐心协力同干新事业。区镇领导班
子成员和各级干部要倍加珍惜新区来之
不易的大好局面，倍加珍视团结和谐，倍
加重视维护稳定，营造和谐干事、协力干
事的氛围，为城南新区经济社会又好又

快发展提供坚强有力的组织保证。要瞄
准目标定位，开创高质量发展新局面。
要聚焦智能终端产业建链成链，做好“引
龙头、补链条、聚集群”文章，推动“人产
城”相互渗透、互为依存、融合发展。要
注重班子建设，实现能力水平新提升。
要强化思想政治引领，全面梳理总结主
题教育的有效做法、成功经验，完善常态
化抓理论学习、推动发展、检视整改工作
机制，进一步凝聚力量、激发干劲，真正
把主题教育的成果转化为推动高质量发
展的实际成效。

市委常委、组织部部长、统战部部长
许辉参加会议，宣布市委有关决定。

副市长王汉东出席会议。

张利在城南经济新区（车逻镇）中层正职以上干部会议上强调——
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本报讯（通讯员王瑾记者孔令玲）近
日，随着第四批全市民生幸福工程完成事
项对外公示，2023年民生幸福工程正式

“交卷”。据了解，2023年116项民生幸福
工程中，除6项跨年度项目完成年度建设
目标外，其他110项已全部完成目标任务。

过去一年来，全市各部门单位、乡镇
（园区）以人民为中心，用心用情用力办好
民生实事，“十大类”116项民生幸福工程

稳步推进，在教体卫生、社会保障、创业就
业等方面解决了一批人民群众“急难愁
盼”问题，交出了高质量“民生答卷”。

2023年，我市完成了荷花塘特殊教
育学校扩容整合，改扩建了文游小学，南
海中学综合楼主体建筑已封顶，苏大高邮
实验学校小学部完成软环境改造并通过
扬州市儿童友好示范学校专家组现场验
收。全市配备各类学校体育设施与器材

3900多件，对3685名学生进行脊柱侧弯
筛查，并建立健康管理档案，全市所有学
校均建成了心理咨询室。

医疗卫生保障能力全方位提升，群众
的满意度和幸福感进一步提高。全年完
成35岁以上育龄妇女“两癌”筛查2.5万
人，完成脑卒中、恶性肿瘤、慢阻肺、糖尿
病等高危人群筛查5852人，适龄儿童免
费累计接种水痘疫苗27427剂次。全市
建立4家区域中心网格化胸痛救治单元，
打通了胸痛救治的“起跑第一公里”。全
市所有综合网格和村（居）委员会都配备
基层医务人员，实现村医全覆盖。

2023年民生幸福工程交出高质量“答卷”

本报讯（通讯员 邮轩 记者 郭萌）
7日，《人民日报》第6版“新春走基
层·特别报道”栏目整版报道了我市
全国乡村振兴青年先锋标兵、市通邮
电商园董事长卞盛洁突破道道难关，
带动村民增收致富，投身乡村全面振
兴的青春故事。

报道标题为《越来越多的青年人
活跃在广袤田野，成为推进乡村全面
振兴的先锋榜样——绘就宜居宜业
和美乡村新画卷》。报道中，一直在
外地从事电商工作的卞盛洁回到家
乡创业，面对入驻者寥寥、缺乏专业
电商人才、转型难等问题，她迎难而
上、攻坚克难，啃下一个个“硬骨
头”。卞盛洁表示，一个人想要带动
一群人，既要有股韧劲儿，（下转2版）

《人民日报》报道我市青年卞盛洁——

电商创业带动村民增收致富

本报讯（记者 黄霏霏）8
日上午，菱塘回族乡召开中
层正职以上干部会议，宣布
菱塘回族乡党委主要负责同
志调整的决定。市委书记张
利主持会议并讲话。他强
调，菱塘回族乡要立足唯一，
勇争第一，争当“聚焦江苏绿
心、加快中部崛起”排头兵，
为开辟新赛道、增创新优势、
跑赢新赛程作出菱塘贡献。

会上，张利对近年来菱
塘回族乡经济社会发展取得
的成绩给予充分肯定。他指
出，近年来，菱塘回族乡突出
项目为王，稳步提升发展质
效，围绕乡村振兴，提升人居
环境，坚持以人为本，不断增
进民生福祉，在产业质态、镇
村环境、民生福祉、社会治理
和党的建设等方面均取得了
新成效、迈上了新台阶。

张利指出，菱塘回族乡
作为全省唯一的少数民族
乡，经济社会发展始终保持
在全市第一方阵。希望菱塘
回族乡紧扣全市发展大局，
立足唯一，勇争第一，争当

“聚焦江苏绿心、加快中部崛
起”排头兵，为开辟新赛道、
增创新优势、跑赢新赛程作
出菱塘贡献。

就做好当前和今后一段
时期菱塘回族乡各项工作，
张利要求，要旗帜鲜明讲政
治。全乡上下要站在全局的
高度，牢固树立“四个意识”，
不忘初心，接续奋斗，坚持一
张蓝图绘到底，努力开创菱
塘经济社会发展崭新局面。
要蹄疾步稳促发展。要紧扣
全市发展大局和市委对菱塘
工作的要求，始终保持专注
发展定力，解放思想，主动融入，抢抓机遇，创新发
展，确保菱塘各项工作继续走在全市前列。要狠抓
招商引资，努力在项目总量、项目规模、项目质量上
实现新突破。要强化服务引领，助力经济又好又快
发展。要重视改善民生，持续推进集镇环境整治、
美丽乡村建设等民生实事。要实干担当开新局。
菱塘作为重要板块，要充分做好挑重担、吃大苦、打
硬仗的思想准备，锚定目标、持续发力，克难攻坚、
敢为善为，真正在全乡营造出崇尚实干、奋勇争先、
激情澎湃的良好氛围。

市委常委、组织部部长、统战部部长许辉参加
会议，宣布市委有关决定。
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□ 记者郭萌 通讯员 林华鹏

“鱼苗回来的这10多天表现不错，活力十
足，到3月份就可以下塘了。”4日上午，记者走进
位于界首镇六安村的一处鲈鱼苗培育基地，基地
负责人郗文彬正在与同事讨论鱼苗生长情况。

上个月26日和27日，郗文彬从广州买回
400多万尾鲈鱼苗进行养殖。“刚空运回来时，
每条鲈鱼苗只有2毫米长，短短十多天，已经
长到7至10毫米了。”看着长势良好的鲈鱼苗，
郗文彬露出了欣慰的笑容。

郗文彬是河北人，今年42岁，钻研特种水
产养殖多年。去年11月，郗文彬经过前期调
研，决定投入100多万元，在界首镇六安村投资
创办鲈鱼苗培育基地。该基地占地约400平方
米，分为3个车间，每个车间里有12个育苗池。

在2号车间，记者看到，12个育苗池整齐
分列在通道两侧，一盏盏白炽灯悬挂在鱼池上
方，成千上万针尖状的鲈鱼苗密密麻麻地集聚
在灯光下。郗文彬说：“目前1号和2号车间的
24个育苗池已投入使用，每个池子里投放了
20万尾左右鲈鱼苗；3号车间还在建设中，大
概半个月后就能投入使用。”

车间外寒风呼啸、大雪纷飞，车间内却温
暖如春。鲈鱼苗在清澈的水中撒欢儿，增氧机
和液氧机不停地输送着氧气，为鱼苗增添活
力。郗文彬推开车间的第二道门，指着屋内的
大型水处理系统向记者介绍：“鲈鱼苗对水温、
溶氧、水质的要求非常高，水处理系统就是鲈
鱼苗安全生长最重要的保障。”记者看到，水池
中的水通过专用管道进入尾水处理系统，经过

过滤、消毒等一系列专业化处理后，再输送到
育苗池中，既节约用水，解决尾水污染问题，又
能将水温、水质等指标维持在合理范围内，减
少鱼苗的应激反应。

采访中，每经过一个育苗池，郗文彬都会停
下脚步仔细查看鱼苗生长状况。看到水面上活
力差、摄食能力弱的鱼苗，他都会将它们舀出
来。郗文彬说：“我们不仅要提高鱼苗的成活
率，还要将优质、有活力的鱼苗供应给客户。这
些劣质鱼苗进入客户塘口后，生长速度慢，会增
加养殖户的投资成本，降低养殖利润。”

春节临近，郗文彬的鲈鱼苗培育基地已经
收到了不少高邮本地水产养殖户的订单。除此
之外，他的鲈鱼苗还销往云南、四川、河北等
地。今年3月至4月，400余万尾鲈鱼苗将从育
苗池“游”向全国，预计销售额可达130万元。

鲈鱼苗“游”出致富路

本报讯（记者 葛维祥）8日下午，市
长田醒民主持召开尚品华庭小区不动产
权证办理督查推进会，听取前期工作开展
情况汇报，研究部署下阶段工作安排。他
强调，属地和相关部门要聚焦聚力，以解
决问题为根本目的，协同一致加快推进，
尽快给老百姓一个满意的交代。

会上，属地和各相关部门汇报了自1
月2日尚品华庭小区不动产权证办理专
题协调推进会以来的工作开展情况。针
对尚品华庭小区居民诉求，市政府提级办
理，由分管副市长具体负责，迅速搭建班
子，属地和相关部门各司其职，研究处置

方案。目前，居民诉求的小区标牌、维修
基金和就医、就学、救助等基本权益和保
障已落实到位。与此同时，项目基本情况
排查、办证前的各项准备工作也在积极统
筹推进。

在听取各方面情况汇报后，田醒民指
出，对老百姓的合理诉求，我们应本着同
理心、同情心，尽心履职，有诺必践，全力
帮助解决。他对前期工作开展和取得的
成效表示肯定，并就下一阶段工作提出三
个方面指导性要求。一是在手工作加快
序时。过渡时期要对工程质量抓紧排查，
对消防基础设施开展安全检查，对物管、

就医、就学和救助等基础保障做好细化落
地。二是理清关系研究解决办法。要尽
快理清所有责任主体之间的关系、债权与
债务的关系、法律关系，属地和相关部门
既要分兵作战，又要形成合力，以解决问
题为根本目的，尽快拿出解决方案。三是
加强沟通协同推进。本着解决根本问题
目的，持之以恒把工作做下去，不留退路，
加快往前赶。及时向老百姓通报阶段性
工作成效，加强与老百姓沟通交流，争取
大家的理解和支持。相关部门要加强协
同、专门研究，聚焦聚力解决问题。

副市长史美山、王汉东参加会议。

田醒民主持召开尚品华庭小区不动产权证办理督查推进会，强调——

以解决问题为根本 协同一致加快推进


